

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 8. Dezember 2014

---

## **Diesjähriger Weihnachtsmarkt in den Altstadtgassen ein voller Erfolg**

Der 28. Mühlheimer Weihnachtsmarkt, der auch in diesem Jahr wieder in den malerischen Altstadtgassen stattfand, war ein voller Erfolg. Bürgermeister Daniel Tybussek eröffnete am Samstagnachmittag den Weihnachtsmarkt und bedankte sich bei allen Mitwirkenden für ihre Engagement und den Anwohnern für ihr Verständnis. Bei bestem Wetter tummelten sich am Wochenende zahlreiche Besucherinnen und Besucher um die Stände, tranken Glühwein, versorgten sich mit Essen und kauften Geschenkartikel. Das Abschlusskonzert fand traditionell am Sonntagabend in der St. Markus Kirche statt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)